











Bannis de Necropolis

le cimetière de la grande rue passante. Officiellement, la mesure est destinée à juguler la criminalité intense qui sévit dans la Cité des morts. Pour les habitants et les commerçants du cimetière, les autorités cherchent au contraire à asphyxier le quartier pour les obliger à partir. n « Lors de la construction du mur, les ouvriers n'ont même pas pris soin de déplacer soigneusement les squelettes qu'ils ont mis au jour. Certains os ont été coulés dans le béton du mur. Il n'y a aucun respect pour les défunts. Et tout ça pour planter des espaces verts! », gronde l'un d'entre eux. Au pays des momies et de la vallée des Rois, la mort n'a plus droit de cité.



